

KEBIJAKAN PRIVASI N21Mobile

Network TwentyOne International ("N21," "kami,") memiliki Kebijakan Privasi berikut sehubungan dengan akses Anda terhadap dan dalam penggunaan situs web www.n21mobile.com, termasuk Penggunaan produk atau layanan yang ditawarkan melalui situs web kami (secara kolektif disebut "situs www.n21mobile.com"). Kebijakan Privasi ini menjelaskan bagaimana kami mengumpulkan, menggunakan dan mengungkapkan informasi pribadi Anda dalam menyediakan produk dan layanan melalui situs web yang dimiliki dan dioperasikan oleh N21 dan sehubungan dengan penggunaan aplikasi mobile kami, baik yang diakses melalui komputer, perangkat mobile atau perangkat teknologi lainnya (secara kolektif disebut "Situs"). Dengan menggunakan Situs tersebut, Anda menyetujui semua persyaratan Kebijakan Privasi ini dan hingga versi terbaru persyaratan dan ketentuan penggunaan yang berlaku yang mengatur Situs. Apabila Anda tidak setuju dengan persyaratan dalam Kebijakan Privasi ini atau persyaratan dan ketentuan penggunaan yang berlaku, jangan gunakan Situs atau kirimkan informasi pribadi apapun kepada kami.

Network TwentyOne International mematuhi Kerangka Perlindungan Privasi UE-AS seperti yang ditetapkan oleh Departemen Perdagangan AS mengenai pengumpulan, penggunaan, dan penyimpanan informasi pribadi dari negara anggota Uni Eropa. Network TwentyOne International telah memberikan sertifikasi bahwa ia mematuhi Prinsip Perlindungan Privasi. Jika ada konflik antara kebijakan dalam kebijakan privasi dan Prinsip Perlindungan Privasi ini, Prinsip Pelindung Privasi akan mengaturnya. Untuk mempelajari lebih lanjut tentang program Privacy Shield, dan untuk melihat halaman sertifikasi kami, silakan kunjungi <https://www.privacyshield.gov/>

Informasi yang Kami Kumpulkan - "Informasi Pribadi" adalah data yang dapat digunakan secara khusus untuk mengidentifikasi atau menghubungi seseorang. Apabila Anda ingin berpartisipasi dalam beberapa fitur dan layanan yang ditawarkan oleh Situs, kami mungkin meminta Anda untuk memberikan Informasi Pribadi tertentu. Kami tidak mengumpulkan Informasi Pribadi Anda kecuali jika Anda memberikannya secara sukarela kepada kami. Saat Anda mengunjungi, menggunakan atau mendaftar di Situs kami, meminta informasi, mengirimkan komentar, video, pesan, foto, konten, survei atau formulir umpan balik, berpartisipasi dalam webcast, chat room, forum, papan pesan, blog atau fitur interaktif lainnya dari Situs atau sebaliknya berkomunikasi atau berinteraksi dengan kami, kami dapat mengumpulkan Informasi Pribadi tertentu dari Anda. Cara kami mengumpulkan informasi bergantung pada bagaimana Anda menggunakan Situs dan berinteraksi dengan kami. Kami dapat mengumpulkan Informasi Pribadi yang Anda berikan kepada kami secara langsung saat melakukan bisnis dengan kami, termasuk melalui telepon, faksimile, email, atau melalui penggunaan dan interaksi Anda dengan kami di Situs. Terutama Informasi Pribadi yang diminta: nama, alamat email, nomor telepon, nomor IBO, Data Sponsor & Upline serta pembayaran dan informasi mengenai kartu kredit Anda. Kami juga dapat mengumpulkan informasi demografis, seperti usia, jenis kelamin dan etnis Anda. Saat kami mengumpulkan informasi pembayaran langsung dari Anda, seperti nomor kartu kredit dan tanggal kadaluarsanya, kami mengirimkan data ini langsung dari Anda ke perusahaan pemrosesan kartu kredit dan tidak disimpan oleh N21.

Semua informasi pribadi yang dikumpulkan digunakan secara khusus untuk pemenuhan produk / layanan, pemasaran oleh N21 dan laporan penjualan dan aktivitas untuk Anda dan upline Anda.

Saat Anda berinteraksi dengan Situs, kami mungkin juga mengumpulkan informasi secara otomatis tentang kunjungan Anda ke Situs kami. Kami menggunakan layanan analisis yang menyediakan informasi tertentu ketika Anda menggunakan Situs untuk tujuan memberikan kami data operasional dan pemasaran tentang penggunaan pengunjung online kami. Jenis informasi yang dapat dikumpulkan dalam pemantauan penggunaan Situs dapat mencakup, namun tidak terbatas pada, informasi mengenai browser dan sistem operasi, tanggal dan waktu kunjungan tertentu pengguna dan/atau riwayat klik dalam Situs, informasi pencarian, alamat Protokol Internet, alamat Kontrol Akses Media, dan informasi yang mungkin tersedia untuk umum (secara keseluruhan disebut "Data Penggunaan"). Data Penggunaan dapat digunakan dalam bentuk agregat yang tidak mengidentifikasi Anda ataupun dalam bentuk yang dapat mengidentifikasi Anda. Data Penggunaan dapat memberi tahu kami, secara anonim atau dengan cara dimana identitas Anda dapat kami ketahui, mengenai layanan dan fitur apa yang Anda gunakan atau akses di dalam Situs kami (termasuk, misalnya namun tidak terbatas, apakah Anda telah mengakses atau mengunduh berkas audiovisual dari Situs), serta jenis perangkat dan fitur perangkat keras, negara dan bahasa yang diunduh.

Informasi yang Kami Terima dari Pihak Ketiga - Kami mungkin menerima informasi mengenai Anda dari pihak ketiga. Misalnya,

apabila Anda meramban situs web lain dan memilih untuk menerima informasi dari kami, maka situs web tersebut dapat meneruskan alamat email Anda kepada kami dan informasi lainnya mengenai Anda sehingga kami dapat menghubungi Anda sesuai dengan permintaan. Dalam kasus tersebut, kami akan menerapkan Kebijakan Privasi ini ke Informasi Pribadi yang diterima, kecuali jika kami telah mengungkapkan hal yang sebaliknya. Dalam hal tersebut, kami akan menerapkan Kebijakan Privasi ini pada semua Informasi Pribadi yang kami terima, kecuali jika kami telah mengungkapkan hal yang sebaliknya.

Cookie, Web Beacon dan Layanan Analitik - Bila Anda melihat Situs, baik dari komputer, tablet atau perangkat seluler Anda, kami dapat menyimpan beberapa informasi tentang perangkat yang Anda gunakan untuk mengakses Situs dalam bentuk cookie. Cookie digunakan Oleh banyak situs web untuk memberikan akses ke fungsi tertentu kepada pengguna (misalnya untuk tujuan keamanan, untuk menyesuaikan komunikasi dengan Anda, dan untuk memfasilitasi dan mempersonalisasi pengalaman Anda saat menavigasi Situs). Informasi yang tersimpan dalam cookie juga dapat digunakan untuk memantau tindakan pengguna di Situs. Anda dapat mengonfigurasi browser untuk menolak cookie dengan mengubah setelan browser Anda, namun jika setelan browser Anda tidak menerima cookie dari kami, maka beberapa fungsi dari Situs kami kemungkinan tidak berjalan sebagaimana mestinya dan Anda mungkin tidak memiliki akses ke semua layanan, fitur dan/atau promosi yang kami tawarkan. Web beacon (juga dikenal sebagai clear gifs, pixel tags atau web

bugs) adalah grafis yang sangat kecil dengan pengenalan khusus, fungsinya hampir sama dengan cookie, dan digunakan untuk melacak pergerakan pengguna web secara online atau untuk mengakses cookie. Tidak seperti cookies yang tersimpan di hard drive komputer pengguna, web beacon tertanam tanpa terlihat di halaman web (atau di email). Web beacon dapat digunakan untuk menyampaikan atau berhubungan dengan cookie, untuk menghitung pengguna yang telah mengunjungi halaman tertentu, dan untuk memahami pola penggunaan. Web beacon dapat digunakan untuk mengukur keefektifan dari Situs kami dan pengiklanan dengan cara tertentu, misalnya dengan menghitung jumlah orang yang mengunjungi Situs kami atau membuka dan melakukan tindakan atas pesan email. Anda dapat membuat web beacon tidak dapat digunakan dengan cara menolak cookie. Seperti yang telah disebutkan di atas, kami juga dapat menggunakan layanan analisis dan perangkat lunak pengenalan kunjungan tertentu untuk meningkatkan penggunaan dan fungsi Situs kami dan untuk membuat profil demografis. Apabila pihak ketiga menyediakan layanan analisis dan perangkat lunak analitik, maka pihak ketiga juga dapat menerima informasi yang dikumpulkan dan penggunaan informasi tersebut diatur oleh Kebijakan Privasi mereka.

Permintaan Jangan Dilacak - Kecuali jika pengaturan browser Anda dikonfigurasi untuk membuat aktivitas online dan informasi publik tentang aktivitas online Anda (seperti data lalu lintas, termasuk pengenalan perangkat khusus yang digunakan untuk mengakses Situs kami, jenis perangkat yang digunakan untuk mengakses Situs beserta kemampuannya, versi sistem operasi,

jenis browser dan kemampuannya, lama kunjungan ke Situs dan riwayat klik yang diambil, informasi pencarian dan waktu yang dihabiskan di Situs tertentu) tidak terlihat oleh alat analisis penggunaan, namun saat ini kami tidak memiliki kapasitas teknologi untuk menghindarkan Anda dari analisis penggunaan ketika browser Anda hanya mengirimkan pesan "jangan lacak" dan tidak lagi melindungi Anda dari pelacakan tanpa tindakan apa pun dari pihak kami.

Bagaimana Kami Menggunakan Informasi Pribadi Anda - Kami mengumpulkan dan menggunakan Informasi Pribadi Anda untuk berbagai keperluan bisnis, termasuk: Menyediakan layanan, produk, dan penawaran yang Anda minta, dan untuk berkomunikasi dengan Anda mengenai layanan, produk, dan penawaran semacam itu; melakukan semua hal yang diperlukan untuk mengelola layanan-layanan tersebut; untuk menyelesaikan transaksi pembelian Anda; untuk meneliti, mengembangkan, mengelola, melindungi, dan memperbaiki Situs, produk, dan layanan kami; untuk memelihara dan mengembangkan perangkat lunak berorientasi pada layanan dan sistem bisnis lainnya; untuk memberikan Anda informasi tentang produk, layanan, penawaran khusus, pengumuman promosi dan kontes, survei atau buletin sehubungan dengan produk atau layanan yang Anda tanyakan sebelumnya, atau mengenai produk atau layanan yang Anda minati; untuk memberi tahu pemenang dan hadiah sehubungan dengan promosi; dan untuk menganalisis data, atau meminta pihak ketiga melakukannya atas nama kami. Kami juga menggunakan Data Non-Pribadi untuk membantu mendiagnosis masalah pada Situs dan

server kami; untuk membuat profil pemasaran; untuk membantu pengembangan strategis; untuk membantu mengelola dan mengaudit penggunaan Situs; dan memperbaiki Situs, serta produk dan layanan kami.

Pilihan Anda - Anda dapat memilih untuk tidak memberikan Informasi Pribadi tertentu yang kami minta, namun perlu diketahui bahwa Anda mungkin terhalangi untuk dapat memanfaatkan fitur, layanan, dan/atau promosi yang kami tawarkan. Misalnya, kami membutuhkan nama dan alamat email Anda untuk dapat menambahkan Anda kedalam daftar email buletin atau mengizinkan Anda berkomentar di blog kami. Kami juga memerlukan alamat rumah, nomor telepon seluler atau nomor telepon untuk memberi tahu Anda mengenai adanya penawaran khusus. Anda dapat menolak untuk memberikan Informasi Pribadi Anda yang digunakan untuk tujuan komersial. Pengguna yang tidak ingin lagi menerima pemberitahuan promosi dari kami dapat menghubungi kami melalui email untuk dihapus dari daftar. Pastikan untuk menyertakan informasi kontak yang ingin dihapus dari daftar kontak promosi kami, termasuk alamat fisik (physical addresses), nomor telepon, dan alamat email (Jika Anda menggunakan lebih dari satu alamat email, kirim alamat email yang dipilih untuk tidak lagi menerima pemberitahuan). Jika Anda menerima buletin online ataupun pemberitahuan promosi melalui email dari kami, Anda akan diberikan opsi untuk "berhenti berlangganan" untuk menerima pemberitahuan melalui email yang lebih lanjut dari kami sewaktu-waktu. Dalam beberapa kasus, Anda juga dapat mengunjungi Situs

kami yang memungkinkan Anda untuk memilih apakah Anda ingin menerima buletin online dan pembaruan **savings** tertentu dan untuk memperbarui informasi kontak Anda. Pilihan Anda untuk tidak menerima pemberitahuan promosi dan pemasaran tidak akan menghalangi kami untuk berhubungan dengan Anda, melalui email atau sebaliknya, yang berkaitan dengan hubungan bisnis Anda saat ini atau sebelumnya dengan kami (misalnya, pembelian produk atau penggunaan layanan atau tanggapan kami terhadap permintaan untuk Informasi yang Anda ajukan kepada kami baik melalui penggunaan Situs atau dengan cara lain), dan tidak akan menghalangi kami mengakses dan melihat Informasi Pribadi Anda dalam rangka memelihara dan meningkatkan Situs dan layanan kami. Menurut ketentuan Kebijakan Perisai Privasi, Jika Anda ingin berhenti untuk berkomunikasi dengan kami atau jika Informasi Pribadi Anda berubah (seperti kode pos, telepon, email atau alamat pos), Anda dapat memperbaiki, memperbarui atau menghapus/ menonaktifkan Informasi Pribadi Anda kapan saja dengan cara mengirim email ke DPofficer@n21.com. Sesuai dengan catatan rutin kami, kami mungkin menghapus catatan tertentu yang berisi Informasi Pribadi yang telah Anda kirimkan melalui Situs setelah 24 bulan tidak aktif atau layanan telah kadaluwarsa. Kami tidak memiliki kewajiban untuk menyimpan Informasi Pribadi tersebut tanpa batas waktu tertentu dan melepaskan tanggung jawab apapun yang timbul dari, atau terkait dengan, peniadaan Informasi Pribadi tersebut.

Melindungi Privasi Anda - Untuk mencegah akses yang tidak sah, menjaga integritas, dan mempromosikan penggunaan Informasi

Pribadi Anda untuk tujuan yang tidak diharapkan, kami telah menerapkan kontrol fisik, elektronik, dan manajerial. Meskipun jaminan keamanan tidak ada di Internet atau secara offline, kami melakukan upaya yang sewajarnya secara komersial untuk melindungi informasi tersebut sesuai dengan Kebijakan Privasi dan undang-undang yang berlaku.

Mengunggah Konten - Anda bertanggung jawab sepenuhnya atas informasi dan konten lain yang Anda kirim ke atau melalui Situs kami. Anda memahami bahwa informasi pribadi dan informasi lainnya yang Anda kirimkan ke atau melalui area publik di Situs kami dapat diakses secara umum, dan dapat dikumpulkan, dilihat, dan digunakan oleh, orang lain (termasuk pemilik akun lainnya), dan dapat menghasilkan pesan baik yang diminta maupun yang tidak diminta atau jenis hubungan lain dari orang lain. Pengguna Situs kami dianjurkan untuk berhati-hati saat mengirimkan Informasi Pribadi tentang diri mereka di tempat umum. Anda membenarkan bahwa Anda memiliki izin untuk menggunakan dan berbagi informasi mengenai pihak ketiga yang Anda kirimkan dan Anda setuju untuk mengganti kerugian, membela, dan membebaskan N21 dari dan terhadap klaim, tanggung jawab, beban, dan biaya yang timbul sehubungan dengan pengiriman informasi Anda tersebut.

Informasi yang Kami Bagikan dengan Orang Lain - Kami dapat menggunakan Informasi Pribadi dan Data Non Pribadi Anda atau mengungkapkan Informasi Pribadi dan Data Pribadi Anda kepada pihak ketiga untuk melindungi keamanan dan integritas Situs kami, untuk memperbaiki masalah teknis dan malfungsi di Situs kami,

untuk memproses secara teknis informasi Anda, untuk melaporkan potensi pelanggaran terhadap Kebijakan Privasi ini dan syarat serta ketentuan penggunaan kami, untuk memberikan layanan yang penting untuk pengalaman penggunaan ponsel Anda atau untuk melakukan tindakan pencegahan terhadap pelanggaran kewajiban. Kami juga dapat memberikan Informasi Pribadi dan Data Non Pribadi Anda kepada pihak ketiga yang memberikan layanan dan fungsi atas nama kami (atau atas nama mitra kami), seperti pada perusahaan atau individu yang bekerja sama untuk menawarkan produk dan layanannya. Kami dapat memberikan Informasi Pribadi Anda kepada penerbit kartu kredit Anda, pelaporan kredit, dan lembaga pengecekan penipuan jika diperlukan, kepada pihak ketiga untuk tujuan memproses pembayaran untuk layanan dan produk yang Anda beli, dan kepada agen penagihan hutang jika Anda gagal membayar uang yang terutang kepada kami. Jika Anda meminta layanan melalui perangkat seluler, permintaan Anda akan dikirim melalui jaringan operator seluler Anda dan operator Anda mungkin memiliki akses untuk itu. Konsultasikan Kebijakan Privasi operator Anda untuk mendapatkan informasi tambahan. Kami tidak dengan sengaja mengizinkan pihak ketiga, kecuali pihak ketiga yang mengoperasikan layanan analisis atas permintaan kami atau yang diberi kuasa oleh undang-undang (misalnya, penegak hukum) untuk mengumpulkan Informasi Pribadi dari atau melacak Anda (misalnya, untuk mendapatkan data lalu lintas melalui alat analisis penggunaan) melalui, Situs, namun Informasi Pribadi Anda tetap dapat dilihat oleh pihak ketiga melalui Situs sejauh Anda mengizinkannya dilihat publik (misalnya, dengan mengirimkan

konten ke area publik). Informasi Pribadi dan Data Non Pribadi Anda juga dapat kami gunakan atau bagikan kepada anak perusahaan, afiliasi, dan badan lain yang dikendalikan oleh atau berada di bawah pengendalian bersama dengan N21 karena alasan internal, terutama untuk keperluan bisnis dan operasional. Kami berhak memindahkan informasi yang kami miliki tentang Anda sehubungan dengan penjualan, penggabungan, konsolidasi, perubahan kendali, pengalihan aset, reorganisasi atau likuidasi bisnis kami. Kami berhak untuk mengungkapkan Informasi Pribadi dan Data Non-Pribadi Anda apabila diperlukan jika informasi tersebut diminta oleh lembaga penegak hukum atau jika kami diharuskan untuk melakukannya oleh hukum, perjanjian, peraturan, surat perintah pengadilan, atau oleh badan pemerintah. Kami juga dapat mengungkapkan Informasi Pribadi dan Data Pribadi Anda kepada pihak ketiga apabila kami menganggap bahwa mengungkapkan informasi semacam itu diperlukan untuk melakukan investigasi terhadap kemungkinan pelanggaran undang-undang, untuk bekerja sama dalam penyelidikan hukum, atau untuk mengidentifikasi, menghubungi, atau melakukan tindakan hukum terhadap seseorang yang mungkin melanggar persyaratan penggunaan Situs kami.

N21 mungkin diminta untuk membagikan data pribadi UE sebagai tanggapan atas permintaan yang sah dari otoritas publik termasuk untuk memenuhi persyaratan keamanan nasional dan penegakan hukum.

Transfer Data - Jaringan induk N21 TwentyOne International, Ltd. berkantor pusat di Suwanee, Georgia, AS. Informasi Pribadi dapat kami akses atau pindahkan ke Amerika Serikat. Anda mengetahui bahwa segala informasi yang Anda berikan kepada kami dapat

dikirimkan ke dan disimpan di Amerika Serikat. Dengan menggunakan Situs, atau memberi kami informasi, Anda menyetujui pengumpulan, pemrosesan, pemeliharaan, dan pengiriman informasi tersebut di dan ke Amerika Serikat atau lokasi lainnya. Kami akan melindungi privasi dan keamanan Informasi Pribadi Anda sesuai dengan Kebijakan Privasi kami, terlepas dari mana kami memproses atau menyimpannya.

N21 dapat bertanggung jawab untuk meneruskan data pribadi individu UE kepada pihak ketiga yang memproses data pribadi dengan cara yang tidak sesuai dengan prinsip Privacy Shield kecuali jika N21 membuktikan bahwa hal itu tidak bertanggung jawab atas kejadian yang menyebabkan kerusakan.

Tautan - Situs Kami dapat berisi tautan ke situs lain di Internet yang tidak berada dalam kendali N21. Anda membenarkan bahwa kami tidak bertanggung jawab atas keakuratan atau aspek lain dari konten situs yang tidak kami operasikan atau kendalikan. Anda mengakses tautan ke situs lain dengan menanggung risiko Anda sendiri dan tunduk pada kebijakan privasi dan persyaratan dan ketentuan situs web yang berlaku. Kami mendorong pengguna kami untuk waspada saat mereka meninggalkan Situs kami dan membaca pernyataan privasi dari setiap situs web yang kami tautkan yang kemungkinan dapat mengumpulkan Informasi Pribadi.

Anak-anak - Situs ini tidak dimaksudkan untuk digunakan oleh anak-anak di bawah usia 18 tahun, dan N21 tidak secara sengaja meminta atau mengumpulkan Informasi Pribadi dari anak-anak di bawah usia 18 tahun. Jika kami mengetahui bahwa kami telah mengumpulkan Informasi Pribadi seorang anak di bawah usia 18 tahun, kami akan mengambil tindakan untuk menghapus informasi

tersebut sesegera mungkin. Jika Anda berusia di bawah 18 tahun, mohon jangan mengirimkan alamat email Anda atau Informasi Pribadi lainnya kepada kami melalui Situs.

Petugas Perlindungan Data - Setiap dan semua persoalan serta urusan mengenai data pribadi Anda yang berhubungan dengan www.n21mobile.com harus diarahkan ke Petugas Perlindungan Data N21. Petugas Perlindungan Data N21 dapat dihubungi melalui email di DPOfficer@n21.com atau melalui surat ke Network TwentyOne International, ditujukan ke DP Officer, 7320 McGinnis Ferry Rd., Suwanee, GA 30024, USA.

Pseudonymisation - **Pseudonymisation** sebagai proses yang mentransformasikan data pribadi sedemikian rupa sehingga data yang dihasilkan tidak dapat dikaitkan dengan subjek data tertentu tanpa menggunakan informasi tambahan. Contoh **Pseudonymisation** adalah enkripsi, yang membuat data asli tidak dapat dipahami dan prosesnya tidak dapat dibalik tanpa akses ke kunci dekripsi yang tepat. Data pribadi yang dikumpulkan dan disimpan di www.n21mobile.com benar-benar dienkripsi.

Pelanggaran data - Jika data pribadi yang tidak dienkripsi dikumpulkan dan/atau disimpan di www.n21mobile.com, Anda akan diberitahu oleh Petugas Perlindungan Data mengenai waktu dan tingkat pelanggaran data tersebut.

Hak untuk menghapus - Kami menghormati privasi Anda dan jika Anda menghentikan layanan dengan N21 dan meminta data pribadi Anda dihapus, kami akan mematuhiinya kecuali jika dilarang oleh undang-

undang. Sesuai dengan Prinsip Perlindungan Privasi, N21 berkomitmen untuk menyelesaikan keluhan tentang privasi dan pengumpulan atau penggunaan informasi pribadi Anda. Individu Uni Eropa dengan pertanyaan atau keluhan mengenai kebijakan privasi ini pertama-tama harus menghubungi N21 di: dpofficer@n21.com atau melalui surat di Network TwentyOne International, ditujukanke DP Officer, 7320 Mcginnis Ferry Rd., Suwanee, GA 30024, USA.

Semua permintaan untuk penghapusan data pribadi harus ditujukan ke Petugas Perlindungan Data N21. Petugas Perlindungan Data N21 dapat dihubungi melalui email di DPOfficer@n21.com atau melalui surat di Network TwentyOne International, ditujukanke DP Officer, 7320 Mcginnis Ferry Rd., Suwanee, GA 30024, USA.

N21 telah berkomitmen lebih jauh untuk merujuk keluhan privasi yang tidak terselesaikan di bawah Prinsip Pelindung Privasi ke mekanisme resolusi perselisihan independen, PRIVACY SHIELD, yang dioperasikan oleh Council of Better Business Bureaus. Jika Anda tidak menerima pengakuan keluhan Anda secara tepat waktu, atau jika keluhan Anda tidak ditangani secara memuaskan, kunjungi <http://www.bbb.org/EU-privacy-shield/for-eu-consumers> untuk informasi lebih lanjut dan mengajukan keluhan.

Komisi Perdagangan Federal Amerika Serikat adalah otoritas penegakan atas kepatuhan kami terhadap Privacy Shield. Ada kemungkinan eksis di bawah kondisi tertentu bagi individu untuk meminta arbitrase yang mengikat untuk sebuah perselisihan

sebelum Panel Perlindungan Privasi dibuat oleh Departemen Perdagangan A.S. dan Komisi Eropa.

Pemberitahuan Perubahan - Kami berhak kapan saja mengubah atau mengganti Kebijakan Privasi ini sesuai dengan kebijakan kami. Perubahan, modifikasi, penambahan, atau penghapusan tersebut akan berlaku efektif setelah diposkan kecuali jika dinyatakan lain. Menggunakan Situs kami secara terus-menerus setelah perubahan diposkan akan dianggap sebagai persetujuan dan penerimaan atas perubahan tersebut.

Pertanyaan - Kami menyambut baik pertanyaan dan komentar Anda tentang Kebijakan Privasi kami. Untuk melaporkan adanya pelanggaran privasi atau keamanan yang diketahui atau yang dicurigai atau untuk mengajukan pertanyaan atau keluhan yang berkaitan dengan privasi atau keamanan, silakan hubungi kami

Petugas Perlindungan Data N21 dapat dihubungi melalui email di DPOfficer@n21.com atau melalui surat di Network TwentyOne International, ditujukan kepada DP Officer, 7320 McGinnis Ferry Rd., Suwanee, GA 30024, AS.

Diperbarui pada tanggal 20 January 2018